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Zur Information. 
 
In meinen Funktionen als korrespondierender Autor der unten angeführten Publikationen, als 
Thema Koordinator bei des Forschungsthemas Applied Water Physics und als Programm 
Manager von Wetsus, des Europäischen Exzellenzzentrums für nachhaltige 
Wassertechnologie, bestätige ich, Dr. Elmar C. Fuchs, dass es sich bei den in den drei 
nachfolgend angeführten wissenschaftlichen Publikationen als „Water Core Magnet“ (WCM) 
(Typ DZKL) bezeichneten Geräten um handelsübliche Original GRANDER Doppelzylinder 
(Handelsname: „GRANDER Doppelzylinder Klein“) handelt, welche Wetsus über die Firma IPF 
GmbH Jochberg bezogen hat.  
 
 
To Whom It May Concern. 
 
In my capacity as corresponding author of the publications listed below, as theme coordinator 
of the research theme Applied Water Physics and program manager of Wetsus, the European 
Centre of Excellence for Sustainable Water technology I, Dr. Elmar C. Fuchs, confirm that the 
devices referred to as water core magnets or WCM (type DZKL) in the three publications listed 
below are commercially available Original GRANDER double cylinders (trade name “GRANDER 
Double Cylinder Small”) which Wetsus obtained from IPF GmbH, Jochberg, Austria.  
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